

CAFÉ POLÍTICO



José Fonseca

jose.fonseca@eleconomista.com.mx

## ¿Sólo dos opciones para el PAN?

Hay indicios de que el dirigente nacional del PAN se ha visto forzado a cambiar su estrategia para las elecciones de gobernador, pues en algunos estados le cambiaron la ecuación electoral.

En Nuevo León, los números muestran que **Felipe de Jesús Cantú** batallará para no perder, pues el voto panista parece escurrirse hacia *El Bronco* y **Fernando Elizondo**.

Les quedarían Querétaro y Sonora. En Querétaro el PAN es competitivo, pero no hay garantías. Y en Sonora ya hubo que recurrir a las argucias para evitar una derrota. Difícil panorama.

### Educación: éramos muchos y...

En su rol de tribunal constitucional, la Suprema Corte de Justicia concedió amparo a Mexicanos Primero contra lo que la ONG considera ilegales desvíos de recursos a los miembros del sindicato magisterial en toda la República.

El fallo obliga a la Auditoría Superior de la Federación a fincar denuncias penales contra secretarios de Educación y Finanzas de los 31 estados y el Distrito Federal, por hacer pagos indebidos a los profesores.

Se puede consignar a funcionarios que estaban en funciones en el 2009 y el 2010 y obligar a devolver el dinero a una mayoría de miembros del SNTE. Sólo una pregunta: ¿Y si los profesores del SNTE se suman a las protestas del CNTE?

### ¡Por fin! Castigo al robo de combustible

Avanza en la Cámara de Diputados la iniciativa mediante la cual se castigará enérgicamente el robo de combusti-

bles, con penas que van desde 25 hasta 35 años de prisión.

Ya era hora, pues el robo de combustible se convirtió en un jugoso negocio para las bandas criminales y para no pocos personajes de pulida imagen empresarial y política.

Como toda ley, el chiste volverá a ser que se aplique, que las autoridades empiecen a atrapar a los responsables del saqueo a la nación. A todos, no sólo a los peces pequeños.

### NOTAS EN REMOLINO

Apenas un pellizco a las reservas internacionales de divisas significarán los 52 millones de dólares que inyectará el Banco de México al mercado. Medida oportuna, no para proteger una paridad, sino para paliar la volatilidad... Con la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción se acordará un protocolo de transparencia para evitar posibles conflictos de interés, anunció el titular de la **SE** **Gerardo Ruiz Esparza**. Los exhortos del grupo de expertos de la Comisión Interamericana de Derechos a los diputados para legislar y otras declaraciones a veces lo hacen a uno imaginar que le pagó a **Manny Pacquiao** para que nos diera una golpiza... El consejo general del INE aprobó entregarles a los candidatos independientes a diputados federales 23 millones de pesos, para que no queden en desventaja ante los partidos... Hoy y mañana, el magistrado presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación **Alejandro Luna Ramos** encabezará en Guadalajara una reunión con los magistrados de las salas regionales y con todos los magistrados de los tribunales y salas estatales. No quieren que las impugnaciones electorales los encuentren desprevenidos...

